



RENCONTRES EN AMAZONIE ÉQUATORIENNE

Montréal, le 1^{er} mai 2017

Aujourd'hui nous partons pour l'Équateur. Nous nous rendons dans la province de Sucumbíos, en Amazonie équatorienne, sur la frontière avec la Colombie. C'est une région peu accessible et faiblement peuplée, sillonnée par différents affluents du fleuve Amazone.

La **pastorale indigène** y est bien installée mais les communautés souffrent de leur isolement. Le vicariat apostolique de San Miguel veut bien visiter plus souvent **les quatre-vingts communautés indigènes**, mais s'y rendre n'est pas une sinécure. **Les pères Samuel Kibara et Alain Fortier** souhaitent **s'inspirer de la cosmovision** des nationalités indigènes qu'ils accompagnent afin de mettre à profit leur **richesse spirituelle et culturelle**.

De leur côté, les leaders autochtones demandent des cours de formation pour les *Serviteurs de l'Église catholique des Nationalités indigènes d'Équateur* (SICNIE–SICNIE Juvénile) **pour assurer le service des catéchètes et une animation dynamique des jeunes**. En effet, comme partout, les adolescents vivent des crises identitaires et les catéchètes demandent du support pour favoriser l'organisation socioculturelle des jeunes suivant leurs aspirations et leur mode de vie.

La Pastorale indigène est dirigée par une équipe de huit missionnaires de la Consolata et sœurs missionnaires de Marie-Immaculée et de Catherine-de-Sienne. Ensemble, ils mettent de l'avant une pastorale où **l'inculturation de l'Évangile est au cœur de la démarche**. Le message du Christ est le même pour tous et peut être vécu par chacun à partir de sa propre

expérience culturelle. Des ministres autochtones bien formés seront plus en mesure que quiconque d'installer une liturgie incarnée et signifiante.

Les pères Alain et Samuel ne disposent pas de ressources économiques suffisantes pour accomplir leur projet d'accompagnement. Il leur faut trouver 34 000 \$ pour tenir un an : transporter les missionnaires pour les visites aux quatre-vingts communautés indigènes; acheter et préparer le matériel didactique : bibles, catéchismes, livres de chants, etc.; prévoir la nourriture et les autres dépenses reliées à la tenue des trois rencontres annuelles de catéchètes; organiser le déplacement et la participation aux rencontres nationales; et équiper la Maison de formation.

Embarquez-vous avec nous sur les rivières hasardeuses de l'Amazonie équatorienne?

Marchez-vous dans cette jungle inextricable?

Viendrez-vous à la rencontre de ces peuples résilients mais oubliés?

Jean-Marie Bilwala Kabesa
Directeur Hall Notre-Dame

Missionnaires de la Consolata – 2505, boul. Gouin Ouest, Montréal, Québec H3M 1B5 – 514-334-1910 ou 1-877-337-1910 – imcmontreal@consolata.qc.ca



Père Alain compte sur vous pour une expérience unique!

